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１会議名  議会運営委員会 

２日 時  令和５年１１月２８日（火） 

      開会 午前１０時０分 

      閉会 午前１０時４５分 

３場 所  正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）梅村均、（副委員長）須藤智子、（委員）大野慎治 

５欠席委員 （委員）谷平敬子、木村冬樹 

６出席議員 関戸郁文議長、片岡健一郎副議長、鬼頭博和議員、水野忠三議

員、堀江珠恵議員、塚﨑海緒議員、桝谷規子議員 

７説明員  行政課長 佐野剛 

８事務局  議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

９委員長あいさつ 

１０議長あいさつ 

１１協議事項 

（１）１２月定例会について 

①議案の上程について 

行政課長：全員協議会で説明した議案１６件のうち、「岩倉市国民健康保険税

条例の一部改正について」は、国から見直しが必要になるかもしれない旨

の通知があり、今回は見送らせていただくこととなった。 

条例の一部改正６件、条例の廃止１件、補正予算５件、その他指定管理者

の指定関連３件の計１５件の付議事件と確認した。 

【質疑】 

 質疑なし 

②会期の確認について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

会期（案）中、１２月１２日に一般質問の前に委員会代表質問の日程を入

れることに決した。 

全員協議会及び議会基本条例推進協議会の開催日を１２月１９日と決した。 

【質疑】 

質疑なし 

③岩倉市選挙管理委員会委員及び補充員の選挙について 

議会事務局統括主査：選挙管理委員会委員及び補充員の任期が１２月中に満

了となることからそれまでに議会での選挙が必要である。これまで選挙の

方法は指名推選としてきたが議会運営に関わることであるから協議いただ

きたい。 
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選挙管理委員会委員及び補充員の選挙は、いずれも指名推選による選挙を

本会議に諮るものと決した。また、選挙管理委員会委員及び補充員の候補者

名簿は議席に配布するものと決した。 

【質疑】 

 質疑なし 

④一般質問発言順序について 

厚生・文教常任委員会委員長井上議員から委員会代表質問の要旨通告が、

議員１２名から一般質問の要旨が通告されたことを確認した。申合せにより

委員会代表質問を一般質問予定日初日の日程第１とすることを確認し、各日

４名ずつ一般質問を行うものと決した。 

なお、一般質問の順序は、くじにより次のとおりと決した。 

１２月１２日（火） 

日程第１ 委員会代表質問（厚生・文教常任委員会）井上真砂美議員 

日程第２ 一般質問 

水野忠三議員、木村冬樹議員、大野慎治議員、鬼頭博和議員 

１２月１３日（水） 

日比野 走議員、片岡健一郎議員、須藤智子議員、桝谷規子議員 

１２月１４日（木） 

梅村均議員、谷平敬子議員、塚﨑海緒議員、堀江珠恵議員 

また、各議員のヒアリング日程は資料のとおりと確認した。  

【質疑】 

質疑なし 

⑤請願及び陳情について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

本日までに１２月定例会で取り扱うべき請願の提出はなく、陳情２件の提

出を確認した。いずれの陳情も意見陳述の希望はないことを確認した。また、

１２月定例会で取り扱うべく請願及び陳情の提出期限は、本会議初日（１２

月４日）午後５時であることを確認した。 

【質疑】 

 質疑なし 

⑥議場避難訓練について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

【質疑】 

質疑なし 

⑦その他 
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 特になし 

（２）常任委員会所管事項の見直しに係る委員会条例の一部改正について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

会派検討後の意見は特になく、資料のとおり、所管事項を改正するものと

決した。改正の時期は事務局で調整するものと決した。 

【質疑】 

質疑なし 

（３）その他 

（愛知県市議会議長会定期総会に提出する議案（市議会要望）の作成につい

て） 

関戸議長：資料に基づき説明 

 資料のとおり議案として愛知県市議会議長会へ提出するものと決した。 

【質疑】 

 質疑なし 

（令和５年度議会運営委員会での検討（予定）議題について） 

梅村委員長：資料に基づき説明 

【質疑】 

大野委員：資料８番「意見書提出請願採択後の意見書議案審査のタイミング」

は、総務・厚生の各委員長出席の元で開催してはいかがか。 

桝谷議員：資料９番「財務常任委員会における決算審査の進め方」の部ごと

の審査は、執行機関からの要望か。 

梅村委員長：組織の見直しによって、款ごとの審査における職員の入替を勘

案しての検討課題としている。 

大野委員：決めてしまうのではなく、来年９月定例会で試行的に取り入れる

ところから始めてはいかがか。 

梅村委員長：質疑区分表を作成してみないとわからないところもある。 

水野議員：令和６年９月定例会では令和５年度決算を審議することとなるが、

組織を見直すことで、現所掌事務が新たな部署に移り、新たな担当部署で

の答弁は難しいのではないか。 

梅村委員長：人事異動は頻繁にあるがこれまでも対応されている。決算審査

の進め方に関して執行機関の意見や要望はあるか。 

行政課長：要望するとまでは至っていないが、組織見直しに係る課題を抽出

し部単位での審査については他市の事例を参考に研究中である。 

大野委員：４月以降の検討課題としてはいかがか。 

行政課長：成果報告書を部単位でまとめるということも研究中である。もし
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部単位でとなれば進めていきたい。 

（一般質問ヒアリングについて） 

梅村委員長：ヒアリング時間が長くなる議員があると聞いている。目安の１

時間に収まるよう議員は準備いただきたい。 

１２その他 

 議会運営委員会：１２月１８日（月）午前１０時（正・副議長応接室） 

 


